

Impuesto de Guerra Debe ser Derogado dice ARENA

El llamado "Impuesto de Guerra", aprobado con los 33 votos de la Democracia Cristiana, es inoportuno actualmente y debe ser derogado para bienestar, tranquilidad y confianza al pueblo salvadoreño, declaran diputados de Alianza Repu-

blicana Nacionalista (ARENA). Señalan los legisladores de la oposición que el país, a partir del 10 de octubre, vive una situación de calamidad pública y tal tributo sería pagado por la gran mayoría del pueblo salvadoreño, que tanto ha luchado por mantenerse en pie y ahora trata de sobrevivir. Añaden que debe tomarse en cuenta que muchas de las personas que tendrían que pagar este impuesto también deben

—Favor pase a la página 36.

Censo de Daños por Sismo Hace Cruz Roja Americana

Tres mil 500 viviendas destruidas por completo y cinco mil 500 averiadas que requieren de reparación, es el resultado preliminar hasta hoy de un censo sobre los daños del terremoto en tan sólo siete barrios de San Salvador. Tal actividad es realizada por una comisión de la Liga de Cruz Roja de Estados Unidos.

miembro de la delegación de la Cruz Roja Americana, que se encuentra en el país haciendo un censo general de los daños, explicó que debido a que en el exterior no se tiene información exacta y veraz acerca de la destrucción que causó el terremoto, con el fin de presentar un panorama global del estado



EVALUACION. Una delegación de la Cruz Roja de E.U. realiza un censo de los daños materiales y humanos por el terremoto, declara Gilberto Guevara.

—Favor pase a la página 36.

Prohíben Reparar sin Notificar Comité Daños

"Queda estrictamente prohibido ejecutar reparaciones de construcciones dañadas por el sismo, si éstas no son recomendadas y dirigidas por un profesional de ingeniería o arquitectura con experiencia en la

materia". Informan lo anterior los integrantes del Comité de Evaluación de Daños, quienes añaden que toda reparación a realizarse debe notificarse a este Comité para su ar-

—Favor pase a la página 21.

Capturado por Estafar con Falso Viaje a E.U.

LOURDES, Colón, La Libertad. La Guardia Nacional de este lugar capturó a Julio Antonio Pineda, de 35 años, acusado de haber estafado a más de trescientas personas con la oferta de llevarlas a Estados Unidos y conseguirles trabajo en

ciudades del Sur de aquella nación.

Pineda tenía instalada una oficina con un gerente administrativo, una secretaria, un ordenanza y dos guardaespaldas para su servicio. A cada

—Favor pase a la página 53.

Ejército Decomisa Armas y Explosivos Terroristas

Tres depósitos subterráneos de material terrorista fueron descubiertos por unidades del Destamento Militar Número 4 en una acción realizada en las cercanías de Yoloaquin, departamento de Morazán.

En los tatus se localizaron cuatro lanzacohetes, una carabina M-1,

seis granadas fragmentarias de diferente tipo, treinta yardas de alambre para fabricar explosivos y abundante munición de diverso calibre. Todo el material pasó a la Inteligencia Militar para un análisis.

Por otra parte, se informa que un terrorista

—Favor pase a la página 37.



CONDECORACION POSTUMA. (San José de la Fuente, La Unión). La Sra. María Angela Romero, madre del soldado Lázaro Romero, que murió en el cerro El Pulpito, jurisdicción de Santa Rosa de Lima, recibe medalla de manos del Tte. Cnel. Ciro López Roque, Comandante del Destacamento No. 3, de La Unión. (Zelaya).

Falta Agua en Consejo de Menores

El servicio de agua potable que está recibiendo el Consejo Salvadoreño de Menores, es insuficiente, a tal grado que no alcanza a abastecer a las lavadoras, servicios sanitarios ni a los baños. Esto hace más difícil la situación de los protegidos por esa institución, que en previsión de nuevos sismos duermen a la intemperie y por ello han contraído enfermedades respiratorias.

Así lo informa la Lic. —Favor pase a la página 53.



MEDICOS NORTEAMERICANOS. (Santa Ana). Los Dres. Ken Pierce, Linda Novenski, Shari Pfeiffer, Marie David, Jerry Becker, Bert Robertson, Narry Martin y Jim Bolen, de Estados Unidos, han estado prestando sus servicios en el hospital santaneco. Los acompañan miembros del Comité de Emergencia Deptal. y el director del Centro, Dr. Sigfredo Basagoitia Avilés.

Drama del Darío:

Desmienten y Critican el Rescate de 'Sobreviviente'

El jefe de la Brigada Internacional de Rescate Tlatelolco, más conocida como "Los Topos", Juan Reséndiz, desmintió la información publicada en otro matutino de que

miembros de ese equipo de salvamento hayan rescatado de entre las ruinas del edificio Rubén Darío, el sábado pasado, a una persona con vida.

Aclara lo anterior, dice, atendiendo al angustioso apremio de do-

cenas de familiares de personas supuestamente desaparecidas dentro del edificio, que ayer acobaban a preguntas a los rescatistas y corrían de un hospital a otro, preguntando por la persona

—Favor pase a la página 30.

MOP Promete Limpiar en 60 Días Ripio del Sismo

En 60 días quedarán limpias de ripio las zonas afectadas por el terremoto, faltando únicamente por demolerse los edificios destruidos por el sismo, dijo el Ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón. Las obras que serán derribadas son Tropigas, Edificio Dueñas, Papelera y otros.

Ingenieros particula-

res consultados dijeron que no creen que eso sea posible, tomando en cuenta la tardanza que el MOP tiene en ejecutar sus obras, pero agregan que "les damos el beneficio de la duda y esperamos que logren lo prometido".

El Ministro añadió que la remoción del ripio se ha iniciado en los barrios

—Favor pase a la página 37.

Deducirán Responsabilidad en Edificios Destruídos

La Fiscalía General inició ayer investigaciones para deducir responsabilidades sobre los edificios donde hubo mayor número de víctimas por el terremoto del pasado diez de octubre.

El Fiscal General, Dr. José Francisco Guerrero, afirmó que las gestiones estarán concentradas en los edificios que fueron declarados inha-

bitables después del terremoto del 3 de mayo de 1965, entre los que se menciona el Rubén Darío, Gran Hotel San Salvador y Dueñas.

Contra estos inmuebles y otros señalados como inhabitables tras la catástrofe de hace 21 años, se ha abierto una investigación legal, se-

—Favor pase a la página 37.

Señalan Problemas para Delimitar Propiedades

En las áreas devastadas por el terremoto habrá problemas para garantizar el derecho de la propiedad privada, por lo que es necesario que antes de la demolición total se pongan moljones, es decir, puntos que definen los linderos.

Así lo afirman varios ingenieros entrevistados por EL DIARIO DE HOY, quienes señalan

que el problema antes mencionado se podría producir en los barrios viejos de la capital, donde el sismo destruyó la mayoría se casas de bahareque, eliminando los puntos de referencia topográfica que sirven para identificar la dimensión y forma de los inmuebles.

Si bien es cierto que la

—Favor pase a la página 21.



SOCIOS FUNDADORES. (Ahuachapán). Fueron juramentados los socios fundadores del Club Activo 20-30, de esta localidad, por el señor Sergio Amílcar Carranza, ex-activo 20-30 de Santa Ana. (Zambrano).

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.